

Nombre de alumnos: Lizbeth Fidelia Morales Cruz

Nombre del profesor: Lic. Beatriz Gordillo

Nombre del trabajo: Mapa mental

Materia: Enfermería del adulto

Grado: 6° to cuatrimestre

Grupo: "A"

17101011101

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de julio del 2020.

CLAMIDIA

La clamidia es una enfermedad de transmisión sexual común. Es causada por la bacteria Chlamydia trachomatis. Puede infectar a hombres y mujeres. Las mujeres pueden contraer clamidia en el cuello del útero, el recto o la garganta los hombres pueden contraer clamidia en la uretra (el interior del pene), el recto o la garganta.

HERPES GENITAL

El herpes genital es una enfermedad de transmisión sexual causada por el virus del herpes simple. Puede causar llagas en el área genital o rectal, nalgas y muslos. Puede contagiarse al tener relaciones sexuales vaginales, anales u orales con alguien que lo tenga.

VIH/SIDA

VIH significa virus de la inmunodeficiencia humana este daña el sistema inmunitario mediante la destrucción de los glóbulos blancos que combaten las infecciones. Esto lo pone en riesgo de contraer infecciones graves y ciertos tipos de cáncer.

GONORREA

La gonorrea es una enfermedad de transmisión sexual es más común en los adultos jóvenes la bacteria que causa la gonorrea puede infectar el tracto genital, la boca o el ano. Puede contraerse a través del sexo vaginal, oral o anal con una pareja infectada.

INFECCIONES DE TRANSMISION SEXUAL

TRICOMONIASIS

La tricomoniasis es una enfermedad de transmisión sexual causada por un parásito. Se contagia de persona a persona a través de relaciones sexuales. Muchas personas no muestran síntomas si presenta síntomas, aparecen entre 5 y 28 días después de la infección.

VPH

Los virus del papiloma humano (VPH) son un grupo de virus relacionados entre sí. Pueden causar verrugas en diferentes partes del cuerpo. Existen más de 200 tipos. Cerca de 40 de ellos afectan a los genitales.

SÍFILIS

La sífilis es una enfermedad de transmisión sexual causada por una bacteria. Infecta el área genital, los labios, la boca o el ano y afecta tanto a los hombres como a las mujeres.

PREVENCIÓN

- Usar calzado en vestuarios, duchas y zonas comunes
- Ducharse antes y después del baño en la piscina
- Mantener secas las zonas de pliegues interdigitales, inguinales y semanarios con el uso de toallas o cambiando el bañador húmedo por uno seco.
- Evitar cortar las cutículas durante la pedicura/manicura.
- Realizar una inspección periódica de las uñas, plantas del pie y pliegues

CALISAS

Una de las más importantes es el contacto de zonas del organismo con prendas de vestir calzado y superficies con demasiada humedad. Los hongos atacan la piel corporal el cuero cabelludo y ciertos órganos, como sucede en el caso de la vagina de la mujer.

MICOSIS

Las infecciones micóticas están causadas por hongos microscópicos que se encuentran en la piel, mucosas y otras zonas del cuerpo humano. Algunas micosis son afecciones oportunistas que prosperan ante una bajada de las defensas del sistema inmune.

SINTOMAS

La micosis se manifiesta de distintas maneras en función de la zona corporal afectada:

Dermatofitosis del cuerpo: provoca unas manchas circulares con los bordes enrojecidos, picor y supuración en la zona inflamada.

Dermatofitosis del cuero cabelludo: Conlleva caída del cabello en determinadas zonas, pelo escamoso en algunos puntos con picores.

Pie de atleta: Cuyos síntomas son el resquebrajamiento de la piel entre los dedos de los pies, dolor, picazón y pérdida de la integridad de la piel (piel en carne viva). Las uñas se decoloran debilitándose. Incluso puede verse afectada la planta del pie.

Bibliografía

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/0f38f8c5c48e8362a56be8ffcd6750ae.pdf